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投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

■现场参观  

□其他                

参与单位名称及

人员姓名 

1、栾超，新华基金管理股份有限公司 基金经理 

2、刘海荣，海通证券股份有限公司 

3、梁博，东兴证券股份有限公司  基础化工研究员 

4、郭敏，广发证券  基础化工行业  分析师 

时间 2017.6.2   10:00-12:00 

地点 上海天洋二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

1、财务负责人兼董事会秘书   商小路 

2、证券事务代表    彭莉娟 

3、董事会办公室   吴玮琼 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

主要活动综述： 

一、董事会秘书商小路对公司基本情况、科研能力、产品、产

品应用领域做了详细介绍； 

二、机构提问； 

三、墙布产品及展厅现场参观。 

活动具体内容： 

一、董事会秘书商小路对公司基本情况、科研能力、产品、产

品应用领域做了详细介绍； 



1、介绍了公司基本情况； 

2、运用幻灯片详细介绍了公司的产品情况，产品演示。包括

产品分类、产品应用领域情况。 

二、机构提问； 

1、问：衬布用胶和汽车用胶一样吗？ 

答：不太一样，主要是配方、工艺不一样。 

2、问：公司产品属于替代性质类的，什么时候开始替代？ 

答：衬布用胶不存在替代,其他应用领域存在替代。比如汽车

内饰做工中用胶附合这几年开始替代，以前的工艺中皮革和海

绵附合很多是使用火焰法附合,以至于刚买的新车车内环境

差，现在使用我们生产的热熔胶后大大改进工艺，提高了车辆

的舒适性和环保性。目前丰田有几款车型一直都在使用我们生

产的热熔胶并且也通过了相关认证，因此我司的产品质量还是

经得住市场考验的。 

3、问：未来公司的增长点在哪里？ 

答： 汽车市场、墙布市场等新拓展的领域。服装市场用胶一

直以来相对稳定。 

4、问：行业壁垒高吗？ 

答：相对来讲，我司生产产品的壁垒较高，低端市场基本门槛

比较低，存在很多小规模公司，产品可能也比较单一，环保不

达标。我司的产品在工艺上、设备上都进行了很多改良与创新，

效仿不是那么容易。 

5、问：与其他上市公司是否存在产品竞争？ 

答：目前除过 EVA胶膜与福斯特（一家 A股上市公司）有竞争，

其他产品与其他上市公司无竞争。在应用领域存在竞争。 

6、问：为什么会考虑在南通扩容这么大的产能？什么时候开

工生产？ 

答：目前昆山产能已经饱和，无法再扩容，因此在南通新设公

司的时候就考虑到未来的产能和销量。未来可能会加大国际市



场拓展。 

南通公司已拿到土地，交完前期土地款，环保的相关文件

已通过，预计明年上半年建设工程可以完工，需要进行试生产

再验收。 

7、问：墙布现在是什么销售模式？ 对比墙纸有什么优势？ 

答：开店、网店、加盟商。品牌的定价，定位于中高端市场。 

四层墙布产品是公司独创，并且申请了相关专利，这款产品

2015年下半年研发出来, 2016年开始建立销售渠道,铺网点。

去年主要还是 B2C的模式，我们也在建立加盟商制度。抽样调

查 93%的客户不知道有这个产品，因此我们需要大力提高产品

知名度来拓展市场。 

对比墙纸，墙布具有柔软、视觉感好、透气、无缝、防霉

性能好、关键环保性能好的特点。墙纸用的糯米胶，胶挥发易

污染室内环境，而墙布不存在这样的问题，由最初的固态胶到

最终的固态胶。墙纸有接缝，而墙布最高可做到 3.2 米款，长

度无限度，因此无接缝。性价比也很高，市场上的墙纸动辄两

三百元一平米，而我们的墙布差不多也就这个价，便宜点的墙

布也有一百多元的。 

8、问：怎样降低原材料价格上涨带来的影响? 

答：我们的客户比较散，很难签长期价格的合同。所以，我们

只能提前预测，减少原材料带来的波动,多预测点库存。 

9、问：公司最核心的优势？ 

答：技术和应用领域的研究。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2017.6.2 

 

 


